

Radio Fernsehen SRF

Wieder ein Aargauer Gesicht beim «Wort zum Sonntag»

Einer der fünf neuen Sprecherinnen und Sprecher beim «Wort zum Sonntag» auf SF 1 kommt aus dem Aargau. Der reformierte Aarauer Pfarrer Daniel Hess gehört zum neuen Wort zum Sonntag-Team, das ab 17. Oktober 2020 ein Jahr lang auf Sendung geht.

Daniel Hess wurde in einem internen Auswahlverfahren oder Casting für die Aufgabe ausgewählt und wird für den Einsatz speziell geschult. Vor ihm waren schon andere Aargauer Pfarrerinnen und Pfarrer beim Wort zum Sonntag: Zuletzt Pfr. Martin Kuse aus Holderbank-Möriken-Wildegg und Pfrn. Elisabeth Martinek, damals aus Schafisheim.



Der Aarauer Pfarrer Daniel Hess spricht ab November ca. alle 5 Wochen das Wort zum Sonntag im Fernsehen SF1.